Intervención del concejal Juan Martel

Buenas tardes y bienvenidos, bienvenidas, a este acto de reconocimiento.

Cada mes de mayo, hacemos un paréntesis para celebrar el Día de Canarias, un día en el que rendimos homenaje a nuestra identidad, nuestra historia y nuestras tradiciones.

El Ayuntamiento de Telde, a través de la Concejalía de Cultura, organiza diversos actos para conmemorar este día tan especial. Entre ellos, destaca el acto de hoy: un reconocimiento a personas y entidades que trabajan o han trabajado a lo largo de los años para conservar y divulgar nuestras raíces, nuestras costumbres, nuestra identidad.

La Escuela Municipal de Folklore nos presenta una propuesta basada en su experiencia y esfuerzo constante, y hoy es el día de la entrega de estos merecidos reconocimientos.

Telde reconoce a personas y colectivos comprometidos con la destacada defensa de nuestro patrimonio cultural. Telde, cuna de la cultura canaria, merece ser puesta en valor. Este reconocimiento no solo celebra sus contribuciones, sino que también subraya la importancia de preservar y promover nuestras raíces culturales.

Cada día del año, Telde se enorgullece de su riqueza cultural, y en estas fechas tan señaladas, queremos destacar aún más el valioso trabajo de quienes protegen y enriquecen nuestro legado. Es fundamental recordar que la cultura no es solo una

herencia del pasado, sino también un bien que debemos cultivar y transmitir a las futuras generaciones.

Afortunadamente, nuestra ciudad de Telde cuenta con numerosas personas y entidades que trabajan incansablemente por nuestra cultura canaria, muchas veces de manera anónima. En este acto, y en cada edición, buscamos a esos guardianes del folclore y las tradiciones para reconocerlos y ponerlos en valor. Su dedicación y pasión son el motor que mantiene vivas nuestras tradiciones, y hoy queremos expresarles nuestro más sincero agradecimiento.

Es también un momento de compromiso con la cultura popular de nuestra tierra. Desde la Concejalía de Cultura y su empresa municipal, Gestel, estamos firmemente dedicados a fomentar y apoyar todas las iniciativas que contribuyan a la preservación y difusión de nuestro patrimonio cultural. Creemos que la cultura es un pilar fundamental de nuestra sociedad y trabajamos día a día para garantizar su continuidad y desarrollo.

Quisiera aprovechar esta ocasión para destacar la importancia de la colaboración entre instituciones, asociaciones y ciudadanos en la promoción de nuestra cultura. Solo a través de un esfuerzo conjunto podemos asegurar que nuestras tradiciones perduren y sigan siendo una fuente de orgullo y identidad para todos los canarios.

En nombre de la Concejalía de Cultura, quiero agradecer a todos los homenajeados por su labor y dedicación. Su trabajo no solo enriquece nuestra ciudad, sino que también inspira a las futuras generaciones a valorar y proteger nuestra herencia cultural.

Enhorabuena a todos los homenajeados y muchas gracias a todos por su presencia y apoyo en este acto.